
Association Occitarame Sète 

CA  du 09 Juillet 2024 

Procès-verbal 

Présents : Pierre Gautheret, Pierre Govignon, Frédérique Gallois, Stella Guardiola, Jean Paul 
Ingremeau, Thérèse Moizan. 

Excusés :Elsa Cori, Gilles Francou et Jacques Giverneau. 

Secrétaire de séance : Stella Guardiola 

 

1- voix vives. 

Le planning élaboré par Festirame est complet et impeccable. Il n’y a plus qu’à suivre.  

Autorisation de la mairie pour servir un petit apéro sur le quai le vendredi 12h30. Boissons et biscuits 
salés sont stockés dans le garage. 

2-site internet. 

Ça avance. Infolien va envoyer des textes  à valider pour pouvoir poursuivre l’élaboration du site. 

 

3-Places disponibles pour la prochaine saison :  

Petit sondage en passant par les barreurs pour savoir qui revient en Septembre ; et mail collectif à 
envoyer à tous pour que chacun avertisse son barreur. Frédérique se chargera du mail. 

 

4- gestion bancaire 

Plus beaucoup d’argent sur notre compte mais c’est la fin de saison, et réserve placée. Tout va bien. 

5-journée port ouvert. 

Samedi 21 Septembre 24, de 13h30 à 18h. Nous sommes d’accord pour y participer ; Pierre 
Gautheret envoie notre réponse positive. 

 

6- défilé de la saint Louis ; 

Cettarame défile, et pourquoi pas nous ? Pierre Govignon envoie un message au responsable des 
associations sétoises pour voir si Occitarame peut défiler. 

7-journée des associations. 



Se déroulera le 15 Septembre, au mail des salins. 2 tables et 4 chaises seront demandées à la mairie. 
Nous apporterons notre barnum et flamme. 

Elsa pourrait préparer des flyers que la ville peut faire imprimer. 

 

8-Assemblée Générale 

Se déroulera le 08 Novembre 24 à la salle Tarbouriech. 

La date de la soirée d’Occitarame pourrait être fixée le 23 ou 30 Novembre, en fonction de la 
disponibilité de la salle Brassens, ou autre ou d’une salle de restaurant. A voir avec Festirame. 

 

 

Fin du CA. 

Prochain CA fixé le mardi 06 Aout 

 

 

 


